



向寒の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。

平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。2学期も後半を迎えようとしています。学校生活におきましては、過ごしやすい気候となってきました。

### 【学校開放週間】

今月11日（月）より学校開放週間〈お知らせ済みです〉となっています。また、15日（金）には文化発表会・「貴志の里展」を開催します。是非ともご来校していただき子どもたちの様子を参観していただけたらと思います。

開放週間以外の日でも、授業等の参観をしていただいても結構ですので、ご遠慮なくご来校ください。尚、その際は、恐れ入りますが、事務室で受付をしていただきネックストラップ〈学校来訪者と書いています〉をかけていただき参観等をお願いします。

### 【教育相談】

1日（金）より5日間にわたり学級担任と生徒が向き合い「教育相談」を行います。その際、10月28日（月）に全学級で「学校生活アンケート」を実施しました。その中には、いじめに関することもあります。学校と致しましても、いじめは絶対にいけないことと捉えております。毎月第2水曜日の「いじめなくそうデー」では、朝の学活で引き続き担任・生徒指導より啓発を行います。

### 【協同的で探求的な授業「学びあいの授業づくり」】

新学習指導要領の方向性は「主体的・対話的で深い学び」の視点からの学習過程の改善となります。本校においてもその視点へ向けての授業改善に取り組んでいるところです。9月に引き続き10月では、3年2組（理科）・3年3組（数学）で研究授業を行いました。3-2・3-3の皆さん！ありがとうございました。



「学びあい学習」

### 【文化発表会】

15日（金）には、合唱部の発表・和太鼓— YAMATO による演奏があります。素晴らしい歌声とともに力強い太鼓の音色を楽しんでいただけるかと思います。また、写真部・美術部の丹精込めた作品展示や華道部の生け花、学級による学習展示があります。是非ともご鑑賞いただけたらと思います。



文化発表会の後日、3年生は「合唱コンクール」2年生は「進路学習」1年生は「職場体験学習」をそれぞれ総合の時間を活用して取り組んでいきます。

### 【体育大会】

10月25日に予定していましたが、雨のため開会式後より中止になりました。予備日の29日も雨のため中止になりました。そして、順延となりました30日には快晴の下、無事に挙行できました。多くの保護者のご来校有難うございました。



綱引き競技